

あおぐみ クラスだより

4がつ



戸外遊び

先生に青色の名札をつけてもらひ、青組になれたことを喜びながら、毎日、元気によんでいます。友達と「しづぼり」や「水見り」をしたり、子ども達が遊具で遊ぶんだぞりしています。ブランコが上手にこげる子どもたちたくさんいます。

また、金棒木棒やうででいに挑戦している子どももいます。ドッジボールでは、すばやくボールを相手に投げ、当たりで喜んでいます。



散歩

黄組の友達と一緒に、電車を見に行ったり、本業の公園に行ったりと、散歩を楽しんでいます。長い距離でも元気3長、て歩き、左通りも少し違う身についています。

先日は、赤組の友達と近くの公園に行きました。しかし、かづと手をつなぎ、小さい友達に優しくしてあげている姿がたくさん見られました。春の自然の中で、のびのびと子ども達が遊びを楽しんでいました。



こいのぼり作り

広告を眺めて木棒を作り、矢車は、キレイ紙に貼り込みを入れて作りました。木棒を床面に丸めるのは難しく、床内得かがいてます。何度もやり直してしまった。2匹のこいのぼりのうちこは、はじき木会と一枚切りをしました。はじき木会では、ねやめて自分の木会の具を使い、喜んでいます。

27日(金)に持ち帰りりますので、ぜひ、御家庭でも飾ってください。



英語レッスン

青組にてねやめての英語レッスンがありました。たくさんの方の英語の歌や手遊びを教えてもらい、元気に歌っていました。また、It'sを復習した後、友達とバブルーンテニスを楽しめました。

5月はこんなことをするよ

- 運動会に向けて本業の運動会をしよう。
・かけっこや金棒棒の逆上がりなどに挑戦します。
- 友達と一緒に鼓笛の練習をしよう。
・メロディオや太鼓などで本業の楽器を使い、みんなで演奏します。
- 造形遊びをしよう。
・木会の具を使って、水彩画を描きます。